
平成２８年３月 鴻巣市議会定例会代表質問 

 

 

質問順位１ 鴻創会 坂本 晃 

 

１．施政方針 

(1) 人口ビジョンについて 

  ア 人口推計について 

 イ 新たなまちづくりについて 

(2) 鴻巣市まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

  ア 進捗状況は 

  イ 具体的事業は 

(3) 健康なまちづくりについて 

  ア 今年度の具体的な取組は 

  イ 今後の病院誘致について 

 

２．予算（案）の大綱 

(1) 財政の見通しについて 

  ア 合併特例債の活用は 

  イ 財政調整基金について 

(2) 予算規模について 

  ア 一般会計の歳入について 

  イ 今後の予算編成の見通しは 

  ウ 公債費の返済計画は 

(3) 個別事業について 

  ア 政策２ 

    子育て関連事業の積極的な展開について 

  イ 政策５ 

    企業誘致による商工業の振興について 

 

 

 

 

 

 

 



質問順位２ コスモスクラブ 阿部 愼也 

 

１．平成２８年度予算(案)の大綱について 

(1)  安全・安心でゆったりと暮らせるまちづくりについて問う 

  ア 吹上北側社会体育施設建設について 

(2) 鴻巣行田北本環境資源組合、新ごみ処理施設の処理方式について問う 

  ア 本市と議員の認識を共有するためにも、あえて見解を問う 

 

 

質問順位３ 公明党 橋本 稔 

 

１．施策方針並びに予算（案）の大綱について 

(1) 鴻巣市まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

ア 地域医療体制整備について 

(ア) 介護・看護の連携、訪問診療など新たな地域医療体制をどのように構

築するか 

(イ) 市民の健康意識啓発・適正医療受診をどのように進めていくのか 

(ウ) 総合病院誘致に向けた基金の設置等など具体的な動きは考えて 

いるのか 

 イ 未来を担う若者の人材育成について 

 (ア) 若い世代の人材育成をどのように考えるのか 

(イ) 主権者教育について 

ウ 地域経済活性化・定住化につながる雇用の創出について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



質問順位４ 日本共産党 竹田 悦子 

 

１．市民のくらしに対する認識について 

(1) 貧困と格差の広がるもとで、市民生活の実態に対する市長の認識について 

(2) この間削った福祉予算（難病患者手当、こども・ひとり親・重度心身障が

い者の入院食事代の補助、福祉タクシー券・燃料費補助、新たに６５歳以

上になる人の重度心身障がい者の医療費助成）を元に戻すことについて 

 

２．財政運営について 

(1) 合併後の一本算定に伴う財政計画を示すことについて 

(2) 財政調整基金について 

 ア 十分な基金の確保としているが、具体的な数字は 

イ 福祉・教育予算を絶対削らないことについて 

 

３．マイナンバー制度について 

(1) マイナンバーカードのコンビニ利用はやめることについて 

(2) マイナンバー制度の中止を求めることについて 

 

４．健康づくり行政について 

(1) 鴻巣駅東口に加え、すべての駅周辺を路上喫煙禁止区域にする 

ことについて  

(2) 鴻巣駅西口、北鴻巣駅東口、吹上駅南口の喫煙場所を移動する 

ことについて 

 

 

質問順位５ かいえんたい 秋谷 修 

 

１．平成２８年度施政方針並びに予算(案)の大綱について 

(1)  鴻巣市まち・ひと・しごと創生総合戦略 

  ア 少子高齢化・人口減少をくいとめるために、もっと思い切った子育て支

援策が必要ではないか。例えば保育料無料化、子育て応援券、小中学校

給食費の無料化など 

(2) 第６次鴻巣市総合振興計画 

  ア 目指すべき新たな市の将来都市像と目標実現のための方向性について。

現時点での考えは 

 


